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第２７０７回 例会報告                    ２００９年１２月４日 

  

ゲストならびにビジター紹介  本日はありません。 

 

誕生祝    ■１２月５日 羽田君  

明日で６４歳になります。来年年金の資格者になります。妻が３０年間皮工芸の 

趣味を継続し財布を貰いました。美術年鑑に妻の名前がのっております。 

         ■１２月２０日 谷君  

今度６０歳になります。還暦を迎え定年を迎えるわけですが未だ何の連絡も無く 

不安な状況にあります。今年今回が最後です。いい年を迎えてください。 

 

 

会長挨拶  先日情報委員会主催で開催されましたわかりやすいロータリー 

の会合ご苦労様でした。本日クラブ協議会が開催されますが半 

年の活動を会員全員に実感してもらう場でもあります。残り後半 

に向かい活発な発表をお願いいたします。 

 

幹事報告   １２月２１日会長、幹事主催の忘年会開催いたします。 

          歳末助け合い募金活動の実施予定について 

出席報告  本日の出席者 ２９名 出席率 ８５，２９％ 

          欠席者  ５名 メークアップ済 杉野君 

          ２６７２回メークアップ 関口さん 

          ２６７２回修正出席率 ８２，35％→８５，２９％ 

ニコニコボックス 大城会長、朝野君、野澤君、宮本君 

委員会報告   インターアクト委員会 12月22日歳末助け合い募金活動を3箇所予定しています。 

                         魚津工業の学生も参加いたしますのでお願いします。 

 

本日の卓話  「クラブ協議会」 期初めの方針は「クラブ活動計画書」を参照してください。 

        ★職業分類、会員選考、会員増強委員会 清水委員長（関口さん） 

          会員1名の増強を目指しておりますが、新入会員の紹介をまだ頂いていな 

い。社会情勢の厳しい中ではありますが皆さんと相談の上達成していきた 

い。 
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        ★出席委員会 小浜さん 

          ロータリアンの基本である例会出席１００％を目指し１１月を委員会月間と 

決め皆さんの協力のおかげで９０％以上の数字を残せました。どうすれば 

出席しやすいかのアンケートを基に今後検討いたします。 

        ★広報委員会 中田君 

          当初の計画に基づき慣れない中実施できました。週報作成のビデオの活 

用、卓話の原稿の依頼等後半の作業の中で負担にならない手法を模索 

していきたい。 

        ★親睦活動委員会  平崎君 

          家族参加の機会を多くすることを目標として活動いていますが家族の参加 

が少なく下期は会員の企画提案を基に参加者拡大を目指します。 

 

        ★ロータリー情報委員会 武隈君 

          今週第2回目の委員会開催し、主に会員増強と出席率の話をしました。来 

          年3回を予定しておりますが、全員参加の有意義な委員会にしたいと思い 

ます。 

        ★ニコニコボックス委員会 羽田君 

          たくさんの寄付を戴きましてありがとうございます。後半も宜しくお願いしま 

す。 

 

        ★社会奉仕常任委員会 吉森さん 

          上期4回の活動をしました。主な活動として大伴家持歌碑洗浄、アジサイ園の 

剪定、つくし学園の運動会への参加、地域暴力追放市民大会への参加など 

下期も奉仕活動に精力的に頑張ります。 

        ★インターアクト委員会 野澤君 

          当初の計画の中で魚津工業高校の生徒の例会への参加は8月7日実施し、 

野外活動につきましては12月22日実施予定の歳末助け合い募金活動を予 

定してます。ロータリークラブと学校側との連絡を密にしていく目標は下期の 

課題でいろいろな交流の中で連携をとっていきます。 

        ★ロータリー友情交換委員会 辻 浩君 

          今年はインフルエンザ流行のため計画を実施できませんでしたが来年5月ご 

ろ予定しておりますのでその時は協力お願いいたします。 

        ★国際青少年交換委員会 辻 英晴君 

          7月25日石川県地場産センターでの国際青少年委員長会議に出席しました。 

留学の体験を通じてのロータリアンとしての使命等の話を聞いてきました。 

 


